

# Für einmal keine Sommerpause

**Sportbegeisterte können dieses Jahr auf der Zugerberg Finanz Trophy den ganzen Sommer über Kilometer sammeln. Für einen Platz in der offiziellen Rangliste geht es am Samstag, 10. August, wieder los.**

Es läuft die 20. Austragung der Zugerberg Finanz Trophy. Aufgrund dieses runden Geburtstages sind die Strecken dieses Jahr während der ganzen Laufzeit von Ende März bis Anfang Oktober durchgehend offen. Wer sich jedoch mit einer Bestzeit einen Namen machen möchte, muss dafür im offiziellen Etappenfenster starten.

Vier der sechs offiziellen Etappen liegen bereits hinter uns. Da lohnt es sich, einen Blick auf die Namen der schnellsten Teilnehmenden zu werfen. Bei den Läuferinnen ist das über die kurze Strecke Céline Osborn-

Smith, allerdings mit nur 75 Sekunden Vorsprung auf die zweitplatzierte Lara Meyer. Über die mittlere Distanz führt Doris Nagel-Wallimann und über die lange Strecke Ronja Hofstetter aus Ballwil.

Bei den Herren heisst der Schnellste einmal mehr Philipp Arnold. Er liegt über die kurze Strecke mit 48 Sekunden vor Daniel Müller und führt auch bei der langen Distanz. Michal Grabowski ist bei der mittleren Distanz der Leader.

## **Arnold auch auf dem Bike stark**

Auf dem Velo liefern sich die Teilnehmenden in den Kategorien Rennvelo und Mountainbike knappe Duelle. Mit dem Rennvelo führt John Whittington knapp zwei Minuten vor Bruno Reis aus Malters. Bei den Frauen ist erneut Claudia Sutter die Schnellste. Philipp Arnold ist aktuell auch mit dem MTB am besten in Form. Der Vorsprung auf Benno Sid-

ler ist mit 43 Sekunden aber knapp. Die Kategorie für sich entschieden, hat hingegen Eveline Villiger, sofern sie auch die beiden letzten Etappen in Angriff nimmt. Ihr Polster auf die Zweitplatzierte beträgt satte 44 Minuten!

Auf Siegeskurs ist auch Heidi Müller, die weiterhin fleissig Höhenmeter sammelt und aktuell über einen Vorsprung von über 15'000 Höhenmeter verfügt. Neu liegt sie auch beim Kilometer-Wettstreit vorn. Cielo Arnold, Sarah Paul und Kathryn Watson sind ihr jedoch noch auf den Fersen. Schwierig wird es im Vereins-Ranking für die Zugerberg Finanz AG, wenn sie das Siemens Team noch einholen will.

Am Samstag, 10. August, starten die Etappen in Zug (Herti) und vom Schmittli auf den Zugerberg. RC

*Alle Infos unter [zugerbergfinanz-trophy.ch](http://zugerbergfinanz-trophy.ch)*



*Der Chamer Philipp Arnold, hier am Ägeriseelauf vom 19. Juli, führt auch dieses Jahr mehrere Trophy-Kategorien an.*

*Foto: zvg*